



Naples en 1792

(NOTES D'UN PRÊTRE LYONNAIS ÉMIGRÉ)

L'AUTEUR des notes qui vont suivre, l'abbé Duc, a pris soin d'établir sa généalogie en tête des pages trop courtes qu'il a écrites sur son séjour en Italie. Sa famille était originaire de Saint-Didier-sur-Chalaronne, où elle était possessionnée dès le xv^e siècle. Les deux branches principales se ramifièrent à Thoissey et à Misérias. La branche de Misérias donna Benoît Duc, né en 1636, qui fut châtelain de Thoissey, et dont l'arrière-petite-fille épousa le général Lauriston. On sait que celui-ci fut nommé ambassadeur en Russie en 1811, ministre de la Maison du Roi (1820-24), maréchal de France (1823), ministre d'État (1824).

Joseph Duc naquit à Saint-Didier-sur-Chalaronne (Ain), le 20 février 1863. Il fut ordonné prêtre à Lyon en 1788,